
順位 通 告 者 発 言 の 要 旨
答 弁 を
求める者

発 言
時 間

１．副町長から町長になっての違いは 町長

　⑴政策に対する方針は定まったか

　⑵政治判断に思うことは

２．先の町長選挙について 町長

　⑴選挙を振り返っての感想は

　⑵選挙違反等に関わりは無かったか

３．給食センター運営について 町長

　⑴調理員等の運営の中身が変わったのか 教育長

４．副町長に就かれて 副町長

　⑴当町に対する感想及び、どう関わっていくか

１．外国人受け入れ問題について 産業建設部長

　⑴ゴミの出し方の外国人向け周知対策の取り組みにつ 企画財政部長

　　いて 総務部長

　⑵トラブルの防止対策と在住外国人との交流について

　⑶外国人への避難訓練（災害時の連絡・広報）の周知

　　と日本語教育について

２．防災計画について 町長

　⑴今年度防災訓練の概要報告とドローン導入後の操作 総務部長

　　習熟と活用策について

　⑵災害時職員行動マニュアルの改訂と職員に対する周

　　知対策について

　⑶今後の防災訓練の取り組みの方向性に対する見解に

　　ついて

３．公共交通の確保について 企画財政部長

　⑴八千代町公共交通対策会議の進捗状況について

　⑵近隣自治体との広域連携バスの運行について

４．八千代町立図書館司書の適正配置について 教育長

　⑴司書資格者の人材育成方針について
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順位 通 告 者 発 言 の 要 旨
答 弁 を
求める者

発 言
時 間

１．副町長推薦について 町長

　⑴全員協議会の説明の中で約半数の議員が反対をし

　　ていたことを知っていたのか

　⑵副町長選任について起立採決になることを知って

　　いたのか

　⑶なぜ起立採決までして副町長を選任しなくてはな

　　らなかったのか

　⑷副町長選任は町長に就任してから決めたのか

２．人事案件について 町長

　⑴人事案件は推薦された人の名誉に係る問題である

　⑵名誉を守るため、取り下げて６月議会までなぜ待

　　てなかったのか

　⑶人事案件は全員一致で同意することが望ましい

３．八千代町の副町長に推薦されて 副町長

　⑴推薦の話しはいつ頃あったのか

　⑵反対議員がおり起立採決になることを知っていた

　　のか

　⑶辞退する考えはなかったのか

４．県と八千代町の紹介役として 副町長

　⑴県の職員の経験を生かして八千代町のために努力

１．通学路の街灯設置について 町長

　⑴設置状況について 教育長

　⑵今後の対応について

２．骨髄ドナー登録者及び骨髄ドナー助成費補助事業 町長

　　の導入について 保健福祉部長
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答 弁 を
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発 言
時 間

１．プレミアム商品券について 企画財政部長

　⑴事業財政内容

　⑵購入できる対象者と世帯数

　⑶購入方法

　⑷取扱店は商工会員の他、コンビニや大型店などで

　　も使用できるのか

２．筑西幹線道路の進捗状況 町長

　⑴町負担分の進捗状況と町内分の進捗状況 産業建設部長

　⑵山川沼土地改良区と山川排水路の関連の対策は

　⑶県道つくば古河線バイパス整備の進捗状況

３．中央土地区画整理事業内の街路樹（花水木）の 町長

　　根元の土部を花壇にするため、希望者を募り開放 産業建設部長

　　して仮称「花水木花壇親」になってもらうことに

　　ついて

１．大規模水害時の広域避難に関する協定について 総務部長

　⑴広域避難計画とはどのような内容なのか

２．小中学生の登下校時の安全対策について 教育長

　⑴通学時の交通事故防止対策や変質者等への対応は

　　どのようなものか

　⑵通報は何件くらいあったか

１．給食センター運営について 町長
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答 弁 を
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１．国保税の引き下げについて 町長

　⑴県への納付金について 保健福祉部長

　⑵一般会計からの繰り入れについて

　⑶子どもの均等割の減免について

２．総合福祉相談センターの設置について 町長

　⑴当町の福祉関連の相談件数ついて 保健福祉部長

　⑵複雑多岐にわたる窓口業務で相談に対する丁寧な

　　対応はできるのか

　⑶総合的な町独自の福祉相談機関が、今、必要では

　　ないか

３．公共交通会議について 町長

　⑴協議の進捗状況について 企画財政部長

　⑵町外の交通機関との連携について

　⑶実施予定は

8

大久保弘子
議 員

(一 括 )

６０分

一般質問通告者一覧表（６月12日）
令和元年第２回定例会


